

Danramil 0827/07 Guluk Guluk Hadiri Mini Lokakarya Stunting Tingkat Kecamatan

YUDIK - SUMENEP.INFORMAN.ID

Sep 22, 2022 - 13:51



SUMENEP - Danramil 0827/07 Guluk-Guluk Kapten Inf Heri Suharminto menghadiri kegiatan Mini Lokakarya Stunting tingkat Kecamatan yang diselenggarakan oleh Puskesmas Guluk-guluk, Kecamatan Guluk-Guluk, Kabupaten Sumenep. Kamis (22/9/3022).

Tujuan digelarnya mini lokakarya ini, untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya mengenal apa itu stunting, bagaimana menyikapi dan seperti

apa peran TPPS dalam penanganan serta pencegahan stunting di wilayah Kecamatan Guluk-Guluk.

Danramil 0827/07 Guluk-Guluk Kaptok Inf Heri Suharminto mengatakan bahwa mini lokakarya TPPS tingkat kecamatan dalam upaya meningkatkan sinergitas dan dukungan dalam penanganan percepatan penurunan stunting ditingkat kecamatan melalui UPT Puskesmas Kecamatan Guluk-Guluk dan Dinas Kesehatan Kabupaten Sumenep.

"Kegiatan mini lokarya tribulanan Puskesmas Guluk-guluk terfokus pada pembentukan tim koordinasi percepatan penurunan stunting yang melibatkan instansi vertikal yang ada di Kecamatan Guluk-guluk dan rencana kegiatan stunting" ujarnya.



Pihaknya mengungkapkan dalam mewujudkan cita-cita itu, ada banyak hal yang harus dilakukan. Salah satunya adalah dengan menurunkan angka stunting. Mengingat angka stunting di Indonesia masih cukup tinggi maka diperlukan upaya-upaya untuk menurunkan angka stunting secara signifikan.

Penurunan stunting penting dilakukan sedini mungkin untuk menghindari dampak jangka panjang yang merugikan seperti terhambatnya tumbuh kembang anak.

Penurunan stunting menitikberatkan pada penanganan penyebab masalah gizi, yaitu faktor yang berhubungan dengan ketahanan pangan khususnya akses terhadap pangan bergizi (makanan), lingkungan sosial yang terkait dengan praktik pemberian makanan bayi dan anak.

"Harapan kami dengan adanya mini lokakarya penanganan stunting ini seluruh stakeholder di Kecamatan Guluk-Guluk akan melakukan koordinasi untuk

penurunan angka stunting. Kita sama-sama berupaya kerja cepat, sinergi dan terstruktur untuk penurunan angka stunting," harapnya.